



# SPRING SUMMER 2023 **PROFLAX**

UNSERE PREISLISTE FINDEN SIE ALS PDF AUF [WWW.PROFLAX.DE](http://WWW.PROFLAX.DE) IM LOGIN-BEREICH

# SPRING SUSAN

2

Jetzt holen wir uns den ultimativen Frische-Kick ins Haus: mit viel jungem Grün von zart bis leuchtend und einem Blütenmeer in duftigen Fashion-Farben wie Viola, Lavendel und Pink.

Now we fetch the ultimate freshness-kick into the house; with lots of young greens ranging from tender to vibrant and a sea of blossoms in airy shades like Viola, Lavendel and Pink.

## FASHION

01 VERONIKA viola

## BASIC ESSENTIAL

02 SVEN flieder

03 SVEN thymian



## BASIC

## ESSENTIAL

- 01 BODA flieder
- 02 CHIC kiwi
- 03 LIVE kiwi
- 04 LIVE viola
- 05 MILANO kiwi
- 06 MILANO viola
- 07 SVEN flieder
- 08 TORONTO lavendel



## ONLINE

Alle Basic-Farben finden Sie  
in unserem Online-Shop. Gleich  
mal reinschauen!

You will find all the Basic  
shades in our online shop.  
Take a look right  
away!

# Made to fit.

Mixen kann so einfach sein – wenn man nur die passenden Basics findet! Deshalb haben wir eine einmalig große Auswahl an Basic Essentials für Sie zusammengestellt: Kissen, Table Fashion und Plaids in 489 betörend schönen Uni-Tönen und in It-Materialien wie Samt, Leinen oder Chenille. Dabei reicht die Style-Palette von edel wie BODA und MILANO über lässig wie SVEN bis hin zu unkompliziert wie LIVE oder CHIC. Die Farbskala wird immer um die saisonalen Trendtöne ergänzt und harmoniert so perfekt mit den neuen Seasonals und Fashionprodukten. Bei uns passt eben einfach alles!

Mixing can be so easy – when you find the right Basics! That's why we have collated an extraordinarily broad assortment of Basic Essentials for you: cushions, Table Fashion, and throws in 489 captivating solid shades and in It-materials like velvet, linen, or chenille. And the style-palette ranges from noble like BODA and MILANO to casual like SVEN to fuss-free like LIVE or CHIC. The colour range is constantly supplemented with the seasonal trend-shades, and thus harmonizes perfectly with the new Seasonals and fashion products. Here everything simply fits together perfectly!

**BODA • CHIC • LIVE • MILANO**  
**SVEN • TORONTO**

T  
I  
A  
L  
E  
N  
S  
S  
U  
B  
A  
S  
I  
C



09

03

10

## COLOURS OF SPRING

**FASHION** 01 COLORES grün 02 ILVY grün 03 LORIS grün  
04 MIRCO grün 05 OSCAR ecru **SEASONAL** 06 CURD grün 07 LASLO gelb  
08 LASLO grün **BASIC ESSENTIAL** 09 LIVE kiwi 10 SVEN black 11 SVEN lime

6



04

02

11

06

05

01

07

08

7



## COLOURS OF SPRING

### FASHION

- 01 LILO pink
- 02 MINEA pink
- 03 ROSA pink

### SEASONAL

- 04 LASLO flieder
- 05 LASLO gelb
- 06 LASLO grün
- 07 LASLO purple

### BASIC

### ESSENTIAL

- 08 SVEN azalee
- 09 SVEN lime
- 10 SVEN white

## ECO-PRINTS

Wie alle unsere Digi-Prints sind auch Blumenwiese LILO und ROSA, der Dackel, Öko-Tex 100 zertifiziert.  
As with all our digital prints, flower meadow LILO and ROSA, the dachshund, are also certified Oeko-Tex 100.





## COLORES

Trend-Töne wie Pink und Lila, der angesagte Basket-Look: COLORES ist ein echter Hottie und lässt sich noch dazu ganz einfach kombinieren!

Trending shades such as Pink and Lila, the popular basket look: COLORES is a genuine hottie and what's more, so easy to combine!



## COLOURS OF SPRING

**FASHION** 01 ALLIUM pink 02 ARBO viola 03 BEE viola  
 04 COLORES pink 05 HOPPS natur 06 ILVY pink 07 MIRCO pink  
 08 MIRCO viola 09 OSCAR ecru **SEASONAL** 10 CURD grün  
 11 CURD viola 12 LASLO flieder 13 LASLO purple  
**BASIC ESSENTIAL** 14 FRANKY viola 15 LIVE viola

# S P L A I D S Z O I S A L



## READY TO TRAVEL

VIVA ist ein echtes Fliegengewicht und passt selbst in die kleinste Kofferecke.

VIVA is a real featherweight and fits into even the smallest corner of your suitcase.

## Mix it!

Ob als dekoratives Highlight auf dem Sofa, lässiger Schal, Pulli-Ersatz für kühle Abende oder Reisebegleiter – auf unsere neuen Sommerplaids können wir in keiner Lebenslage verzichten! Sie sind mega-weich, überraschend leicht, und kommen noch dazu in hinreißenden Dessins und den Top-Chic-Tönen der Saison daher. Da die Farbpaletten harmonisch aufeinander abgestimmt sind, lassen sich unsere fünf Beauties nach Belieben mixen. Z.B. in fruchtigen Orange-Tönen, Noncolours und Grafit-Schattierungen, wie hier links im Bild.

Whether as decorative highlight on the sofa, casual scarf, pullover-substitute for cool evenings or travel companion – there's no doing without our new summer throws in any situation in life! They are mega-soft, astonishingly light and what's more, come in ravishing designs and the top-chic shades of the season! Because the colour palettes are coordinated to harmonize, our five beauties can be mixed at will, e.g., in fruity orange tones, non-colours and graphite shades, as pictured here at the left.

**FASHION** 01 ALYA grafit 02 ALYA mango  
03 CESTINO sonne 04 CORI grafit 05 CORI white  
06 SILAN black 07 VIVA grafit 08 VIVA mango  
09 VIVA sand 10 VIVA stone 11 VIVA zitron

# SYNTHETIC



Grafisches in Gelb und Grey, Mimosen, Paisley und ein Hauch von Mango: Der neue softe Skandi-Mix harmoniert perfekt und wirkt dabei so mühelos natürlich wie eine Wiese im Frühling.

Graphics in Yellow and Grey, mimosas, paisley and a touch of Mango: the new soft Skandi-mix harmonizes perfectly and yet seems as effortlessly natural as a meadow in spring.

## FASHION

- 01 COCOON silber
- 02 HENNES mango
- 03 HENNES zitron
- 04 INGO gelb
- 05 INGO silber
- 06 KAI silber
- 07 KAI zitron
- 08 OSCAR grey
- 09 OSCAR honig
- 10 SUNHILD gelb
- 11 ZARI gelb

## BASIC ESSENTIAL

- 12 MILANO peach
- 13 MILANO sonne





## COCOON

### FAKE FUR

Neben dem hier abgebildeten goldenen Honig-Ton hält unser flauschiges Kurzhaarfell noch 6 weitere Farben parat.

Jetzt auf unserer Homepage!

In addition to the golden honey-tone shown here, our downy-soft short-hair fur is to be had in 6 more colours.

Now on our homepage!

## SUNNY LOOKS

### FASHION

- 01 COCOON honig
- 02 LIZZY gelb
- 03 MIMOSA gelb
- 04 TRIO gelb

### SEASONAL

- 05 BAMBOO gelb
- 06 BAMBOO grün

### BASIC ESSENTIAL

- 07 CHIC ecru
- 08 CHIC limone





## SUNNY LOOKS

**FASHION** 01 DANA gelb 02 INGO grün 03 INGO mango 04 INGO silber 05 SVENSON limette  
06 SVENSON mango **BASIC ESSENTIAL** 07 MILANO peach 08 MILANO thymian 09 SVEN papaya



Wie man in einfach jeder Saison zum Must-have wird? Unsere kuschelweichen Alltime-favoriten haben den Bogen raus: Doubleface FRANKY punktet mit subtiler Zweifarbigkeit, der feinen Gitteroptik und – ganz neu! – pastelligem Gelb, Heaven oder Viola. Bei Schmusefleece SECRET sorgen über 20 Schattierungen dafür, dass man immer genau den Farnton findet, der zur aktuellen Interior-Fashion passt. Und mit Aqua, Sonne, Mango und Viola kommen sogar noch vier hinzu!

How to become a must-have in simply every season? Our cuddly-soft, all-time favourites have it down pat: doubleface FRANKY scores with subtle bicouleur, the fine mesh optics and – brand new! – pastel Yellow, Heaven or Viola. For cuddle fleece SECRET, it's over 20 shades that ensure that you always find exactly the colour nuance that matches the current interior fashion. And with Aqua, Sonne, Mango and Viola, there are four more to boot!

---

**FRANKY • SECRET**

---

**BASIC  
ESSENTIAL**  
01 FRANKY gelb  
02 FRANKY heaven  
03 FRANKY ecru  
04 FRANKY viola  
05 SECRET ciel  
06 SECRET ecru  
07 SECRET sonne  
08 SECRET viola

# INTERIOR STYLES



Interior-Fans setzen jetzt auf phantasievolle botanical Prints, Statement-Samt und Dessins à la Delaunay in It-Tönen wie Honig, Petrol und Viola. Der Effekt? Sehr ausdrucksstark und sehr, sehr edel!

Fans of interior decorating now bet on fantasy botanical prints, statement velvets and patterns à la Delaunay in It-shades such as Honig, Petrol and Viola. The effect? Very expressive and very, very noble!

## LIVE IN STYLE

### FASHION

- 01 GASTON ecru
- 02 GASTON horizont
- 03 GERADO lagune
- 04 MISSY viola
- 05 OTIS lavendel

### SEASONAL

- 06 BAMBOO ciel
- 07 BAMBOO petrol
- 08 BAMBOO viola
- 09 CURD ecru
- 10 LASLO petrol
- 11 LASLO viola

### GASTON

Sind das Animal-Prints? Ein stilisierter Vogelschwarm? Eines sind die super-soften Zickzack-Impressionen auf jeden Fall: ein kleines Wunder der Webkunst.

Are those animal prints? A stylized flock of birds? One thing the super-soft zigzag-impressions are in any case: a little miracle of weaving art.



11

04





LIVE IN STYLE!

**FASHION** 01 GERADO horizont 02 GERADO natur  
03 PEER horizont **SEASONAL** 04 CURD ciel 05 CURD kiesel  
06 LASLO ciel 07 LASLO ecru 08 LASLO kiesel 09 LIVE viola

# SEASONALS



CURD

BAMBOO

LASLO

## New summer seasonals.

Für den Sommer haben unsere Designer einen extra-coolen Mix kreiert: aus CURD, dem sportlich-schmalen Cord, BAMBOO im grazilen Bambusblätter-Dessin und dem wunderbar weichen Bouclé LASLO. Jeder für sich ist schon ein Winner – als Trio sind sie erst recht nicht zu toppen! Denn wie immer sind alle Seasonals in Material, Muster und Farben optimal aufeinander abgestimmt, wie die Trend-Kombi aus Viola, Coralle und Purple hier rechts im Bild.

For summer, our designers have created an extra-cool mix: out of CURD, the sporty-thin corduroy, BAMBOO in graceful bamboo leaf pattern and the wonderfully soft bouclé LASLO. Each one for itself is already a winner – as a trio they are not to be topped! Because as always all seasonals are perfectly attuned to each other in material, pattern and colours, as the trend-combi Viola, Coralle and Purple on the right here in the picture.

### SEASONAL

- 01 BAMBOO coralle
- 02 BAMBOO grafit
- 03 BAMBOO purple
- 04 BAMBOO viola
- 05 CURD purple
- 06 CURD rot
- 07 CURD viola
- 08 LASLO coralle
- 09 LASLO flieder
- 10 LASLO purple
- 11 LASLO viola



Y  
O  
U  
R  
I  
D  
E  
H  
I  
G  
H  
T  
E  
W  
I  
C  
K  
A  
C  
H

**FASHION**

- 01 TONDA black
- 02 VELA black
- 03 VIVA mango
- 04 ZAMORA black
- 05 ZAMORA orange

**SEASONAL**

- 06 CURD coralle
- 07 CURD ecru

Schwarz/Weiß ist und bleibt ein Darling-Duo: Es macht Muster mixen mega-einfach und lässt sich mit einem Schuss Farbe ruckzuck auf „Wow!“ stylen – wie hier mit Papaya, Mango oder Orange!

Black & white is and will remain a darling-duo: It makes mixing patterns super easy and, with a shot of colour, can instantly zap the styling to "Wow!" – like here with Papaya, Mango or Orange.



**TONDA**

Natürlich lieben wir Irrgärten!  
Besonders, wenn sie aus kuscheligem  
extra-dicken Bouclé sind und so herrlich  
unperfekt wirken wie die von TONDA.  
Of course we love mazes! Especially  
when they are made of cushy, extra-  
thick bouclé and appear so  
wonderfully imperfect as  
those of TONDA.

## HAND-PAINTED

*Mal Kopf hoch, mal Kopf im Sand:  
Neben vielen anderen reizenden  
Motiven wird auch Vogelstrauß ARTIST  
von unseren Inhouse-Designern von Hand  
gezeichnet.*

*Heads up! Or head in the sand: along with many other charming motifs, ostrich ARTIST is drawn by hand by our in-house designers.*



# BLACK, WHITE & JUICY

**FASHION** 01 ARTIST grafit 02 MONO black 03 HAIFA orange  
04 OSCAR schwarz 05 PAM black 06 PAM orange 07 TOBI grafit **SEASONAL** 08 BAMBOO grafit  
09 CURD ecru 10 CURD grafit **BASIC ESSENTIAL** 11 SVEN grafit 12 SVEN papaya

## FAKE FUR

Wie jedes unserer Felle ist Tibet-Lamm OSCAR ein Imitat, das in Look & Feel genauso verwöhnt wie das Original. Wer alle 8 Farben des lässigen Langflors bewundern möchte, geht kurz online.

Like all of our furs, Tibetan lamb OSCAR is an imitation that in both look and feel is just as luxurious as the original. If you want to admire all 8 shades of the casual long-hair, check them out online.



## BLACK, WHITE & JUICY

**FASHION** 01 BENJO grafit 02 LORY orange 03 MABOU bunt 04 OSCAR schwarz  
**SEASONAL** 05 BAMBOO grafit **BASIC ESSENTIAL** 06 SVEN coralle





**GEDRUCKT** 01 ERDBEERE rot

02 SPARGEL grün 03 ZITRONE lemon

**GEWEBT** 04 ENTE grün

05 ENTE grafit 06 HUMMEL mango

07 HUMMEL grafit 08 KUH lila

## Delicious news.

Auch in diesem Sommer zaubern unsere handgemalten Geschirrtücher einen neuen frischen Look in die Küche! Die Halbleinen-Prints mit leckeren Erdbeeren, Spargelstangen und Zitronen stammen aus Italien, die reizende mangofarbene Hummel, die Kuh in Plum und die grüne Ente hingegen werden in Deutschland aus Baumwolle gewebt. Letztere sind übrigens auch im beliebten Grey zu haben.

This summer, too, our hand-painted dish towels bring a fresh new look into the kitchen! The half-linen prints with delicious strawberries, asparagus spears and lemons come from Italy; the appealing mango-coloured bumblebee, the cow in Plum and the green duck are woven from cotton in Germany. These last, by the way, can also be had in popular Grey.



## MELINO

Mega-aufwändiges Handwerk, ein Muster, das an italienische Palazzo-Fassaden erinnert und die vielen stilischen Farben - bei MELINO ist der Habenwollen-Effekt mit eingewebt!

Mega-elaborate handicraft, a pattern reminiscent of Italian palazzo façades and the many stylish colours - with MELINO, the must-have effect is woven in!



### FASHION

- 01 CORI lime
- 02 MELINO bunt
- 03 PORTOFINO bunt
- 04 TANITA bunt

### SEASONAL

- 05 LASLO coralle
- 06 LASLO flieder
- 07 LASLO gelb
- 08 LASLO grün
- 09 LASLO petrol
- 10 LASLO purple
- 11 LASLO viola

### BASIC ESSENTIAL

- 12 MILANO peach
- 13 MILANO viola



Der Sommer feiert in Farbe, und das so ausgelassen, unbekümmert und lebendig wie nie: von edel-nuanciert über blumig-mexikanisch bis hin zu kunterbunt am Meeresgrund. We love!

Summer celebrates in colour, and that so exuberantly, light-heartedly and vibrantly as never before: from posh nuances to Mexican florals to multi-coloured ocean floor. We adore!



05



06

## LOW WASTE

Schon bei der Anlage unserer Dessins und Größensortimente vermeiden wir möglichst jeden Verschnitt. Denn der beste Abfall ist immer noch der, der gar nicht erst entsteht!

Right from the planning of our designs and sizes, we do everything possible to avoid remnants – the best wastage is still that which doesn't happen.



07

08



## SUMMER PARADISE

**FASHION** 01 ARUBA gelb 02 ARUBA lime 03 ARUBA orange  
 04 FRUTTA bunt 05 OSCAR ecru 06 PAVO bunt  
 07 PETTY bunt **BASIC ESSENTIAL** 08 CHIC sonne  
 09 MILANO kiwi 10 MILANO peach 11 SVEN papaya

40



## SEALIFE

It's Ocean-Art: Die gewebten Fischchen von SEALIFE wirken so detailverliebt, raffiniert farbig und sorgfältig ausgearbeitet, dass man sie fast für einen Gobelín halten könnte.

It's Ocean Art: the woven fish of SEALIFE are so detailed, specially coloured and meticulously worked out, that they could almost be taken for a gobelin.



## SUMMER PARADISE

### FASHION

- 01 ARUBA gelb
- 02 ARUBA orange
- 03 ARUBA türkis
- 04 DORI ocean
- 05 HOLIDAY bunt
- 06 MILOS limette
- 07 MILOS orange
- 08 MILOS türkis
- 09 SEALIFE bunt

### SEASONAL

- 10 CURD coralle
- 11 CURD ecru
- 12 CURD gelb
- 13 CURD petrol



## ONLINE

Reif für die Kissen-Insel? Dann holen Sie sich ARUBA am besten in allen sechs karibischen Farben. Jetzt in unserem Online-Shop!

Ripe for the Cushion Islands? Then you'd best fetch ARUBA in all six Caribbean colours. Now in our online shop!



# SA D A N O I S A L



Choose  
your style!

Was unsere Plaids zu Wow-Plaids macht? Sie sind nicht nur enorm kombinierfreudig, sondern haben auch höchst individuelle Style-Qualitäten! So kommt Baumwoll-Piqué CORI in leuchtenden Sommerfarben und ultra-spannenden 3D-Strukturen. Der supersofte SILAN verwöhnt mit wie gestickt wirkenden Pünktchen in Trendtönen wie Pink oder Viola, ALYA dagegen mit heiteren Sonnenblumen und kuschelfreundlicher Übergröße. Der Clou von VIVA – Erfolgsplaid des letzten Jahres! – ist die spezielle Färbetechnik: Durch sie erhält jedes Plaid eine ganz individuelle Tönung!

What makes our throws to Wow! throws? They are not only enormously combinable, but also have highly individual style qualities! So, cotton piqué CORI comes in brilliant summer colours and ultra-fascinating 3-D texture. The super-soft SILAN treats you to embroidered-looking dots in trending colours such as Pink or Viola, while ALYA pleases with its cheerful sunflowers and cuddle-up oversize. The special thing about last year's success throw VIVA is the dyeing technique that gives each throw its own individual shading.

# L A G U N A L O U N G



## FASHION

- 01 BOTERO 1 lagune
- 02 COSTA lagune
- 03 TROPEA lagune
- 04 VIVA ciel
- 05 VIVA mint

## SEASONAL

- 06 LASLO ecru
- 07 LASLO gelb
- 08 LASLO petrol

Filigrane Palmwedel,  
zierliche Wasserpflanzen,  
geheimnisvolles Blaugrün  
- der Tropical Chic hat  
die leiseren Töne für  
sich entdeckt! Wer mehr  
Miami-Flair möchte, fügt  
einfach ein paar Tupfer  
Pink hinzu.

Filigree fronds of palms,  
delicate aquatic foliage,  
mysterious bluish-green  
- Tropical Chic has hit  
upon the softer tones!  
Those who'd like more  
Miami flair simply add a  
few dashes of Pink.



## ONLINE

Sie hätten gern eine Übersicht aller unserer Digi-Prints? Einfach im Online-Shop auf „Foto-Drucke“ klicken!

Would you like to have an overview of all our digi-prints? Just click on "Foto-Drucke" in our online shop!

## LAGUNA LOUNGE

### FASHION

- 01 COSTA lagune
- 02 IRIS lagune
- 03 JOSE lagune
- 04 JOSE pink
- 05 SALINAS lagune
- 06 TRIC lagune

### BASIC

- ### ESSENTIAL
- 07 SVEN jade
  - 08 SVEN kiesel



## SENZA

Superweicher Samt, hauchfeine Farbverläufe zwischen Türkis und zartem Rosa - Kissen SENZA ist nicht nur ein echter Softie, sondern auch ein bildschöner!

Super-plushy velvet, sheer colour gradients between Turquoise and Rose - cushion SENZA is not only a real softie, but also pretty as a picture.



## LAGUNA LOUNGE

**FASHION** 01 CORI pink 02 JOSE lagune 03 JOSE pink 04 JOSE stone 05 JUPP lagune  
06 LISBOA lagune 07 SENZA pink **BASIC ESSENTIAL** 08 MILANO türkis 09 SVEN azalee  
10 SVEN jade 11 SVEN kiesel 12 SVEN white

# PROFLAX

---

SPRING & SUMMER 2023

---

Proflax Textilmanufaktur GmbH & Co. KG  
Wilhelmstraße 44 • D-72074 Tübingen  
Telefon +49 (0) 70 71-96 522-0  
[info@proflax.de](mailto:info@proflax.de) • [www.proflax.de](http://www.proflax.de)